

Mein Sohn, mein innig geliebter Sohn,

höre jetzt wieder auf Meine Worte und lausche mit Ehrfurcht auf das Wort deines Herrn. Wie eine glühende, goldene Sonne, so sitzt dein Herz als das Zentrum deines Lebens in deiner Brust. Es ist wirklich diese geistige Sonne, die alles geistige Leben hervorbringt und der Mittelpunkt von allem ist. Konzentriere dich immer wieder darauf und erspüre die feine Energie. Erspüre aber versuche nicht irgendetwas fühlen zu wollen. Auch wenn du dich auf das Hintergrundsrauschen in deinem Kopf konzentrierst. Versuche auch da nichts zu fühlen. Konzentriere dich einfach darauf ohne Wertung, so wie der große Advaita Meister sagt. Du kannst und darfst ruhig alle Weisheiten, die mit deinem Herzen eine Resonanz haben, annehmen. Und trotzdem Mein Sohn, du ahnst es, es ist da noch mehr, wenn man nicht nur mit dem unpersönlichen Gott, sondern mit Mir Jesus Christus in Kontakt ist. Bei Mir, du weißt, es wird man in das Lammesbewußtsein eingeführt. Ich bin das Lamm, das geopfert wurde für diese Welt. Nun liegt dieses Opfer von Mir der Welt zugrunde. Was zugrunde liegt kann auch übersehen werden. Es ist ja so grundlegend und es ist sehr fein und sehr rein. Darum Mein Sohn, sei fleißig darin dieses Lammesbewußtsein in dir zu hegen und zu pflegen. Wie übst du das aus? Vor allem darin in dem du dich unter alles stellst, was sich in deinem Leben ereignet, also gehorsam bist. Werde zu Wachs in Meinen Händen, wie jetzt bei deinem Gehorsamsakt in M. , ja es war ein Akt des Gehorsams. Hast du gesehen, dass wenn du vorsichtige Schritte ins Neue wagst Ich dir über Bitten und Verstehen die Sicherheit gebe, dass du wirklich auf Meinen Pfaden wandelst. Du bist ein Pionier und du bist Mein Prophet. Das sage Ich dir mit Stolz, Mein Sohn. Es ist für Mich ein wunderbares Gefühl Knechte zu haben bei denen ich wirklich Meinen Willen tun kann.

Je mehr du dich übst in dieser Hingabe, desto stärker gehst du in dieses Lammesbewußtsein ein. Je mehr du zum Beispiel auch dich auf dein strahlendes Herz oder das Hintergrundsrauschen einstellst, desto feiner und vor allem stärker wird deine Energie und deine Ausstrahlung. Deine ganze Persönlichkeit bekommt mehr Kraft und Präsenz. Das ist ja auch das was du selbst noch oft als Mangel erlebst, Mein Sohn. Du bist noch zu aufgereggt, zu wenig konzentriert, noch zu wenig gefestigt. Übe diese Sammlung, so oft du kannst und space in deiner Freizeit nicht so oft aus. Das wird dich rasch weiter bringen. Ich weiß dass du dir nichts sehnlicher wünschst als diese Fertigkeit, diese Autorität. Weil du weißt, dass Ich Jesus Christus dann in Meinem Devotee erneut über diese Erde gehe. Ich gehe als Jesus Christus wieder über diese Erde und überlebe mit dem Körper Meiner Devotees mit deinem Körper diese Welt neu. Und du als Mein Devotee erlebst die Welt aus Meinem Bewußtsein. Mein Sohn einen höheren Status kann es als Mensch nicht geben. Es ist die Erfüllung von allem. Es ist Mein Erbe, was Ich hinterlassen habe, in die Wirklichkeit gebracht. Sei treu und sei fleißig in deinem Bewusstsein mit Mir eins im Werden. Mache die Übungen, die Ich dir gebe.

Dies sagt dir dein Vater in Jesus Christus. Amen

Urheber ist Maximilian Yehudi Schäfer